



Voyage en Espagne (NR du 13 avril)

publié le 13/04/2018

coulonges-sur-l'autize

De Gaudi à Dali, voyage en Catalogne



Le groupe des 4^{es} devant la Sagrada Família à Barcelone.

Du 2 au 7 avril, les 4^{es} B et C sont partis en voyage linguistique en Espagne, séjour organisé et encadré par leur professeur d'espagnol, Isabelle Revault. Ils étaient reçus par des familles d'accueil dans la région de Barcelone et ont largement pu visiter cette ville et flâner sur les Ramblas, l'avenue principale de la ville et le marché de la Boqueria. Entre autre vistes, les élèves ont pu découvrir les œuvres incontournables du célèbre architecte catalan Antoni Gaudi : le parc Guell et la Sagrada Fa-

milia. Une journée pique-nique au château de Montjuic leur a permis de voir les nombreux équipements construits à l'occasion des jeux olympiques de 1992 et notamment le stade olympique Lluís Companys. Ils ont aussi profité du musée des Sciences, du planétarium et du « El pueblo », village qui présente des copies d'édifices à l'échelle réelle des différentes régions espagnoles. La visite du stade de football, le Camp Nou, plus grand stade d'Europe et hôte du FC Barcelone, a été un moment

phare du séjour. La visite du musée Picasso fut cependant annulée et il fallut improviser une pause au parc de la Ciutadella.

Le séjour n'aurait pas été complet sans la découverte du rythme de vie espagnol et des spécialités gastronomiques : tapas, tortillas, paëllas... appréciés par les élèves. Et au retour, leur passage par Figueras a été l'occasion d'apprécier le musée surréaliste de Dali. Un séjour en tout cas accompagné de soleil et riche en découvertes.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.